

あなたの あまちから

11/15 三密防いで、お買い上げ！



日高市商工会青年部と日高市の共催で、ドライブスルー祭りを開催しました。庁舎敷地内は市内の飲食店や菓子店等のテイクアウト商品を買求める車で長蛇の列！三密を避ける工夫が随所に見られ、コロナ禍でも活気にあふれていました。

(市民カメラマン 大河原保夫さん・鈴木國昭さん・平田源二さん撮影)

広報に掲載した写真をプリントして希望者に差し上げています。市政情報課市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。

10/24 秋の味覚を収穫



武蔵台公民館で親子サツマイモ収穫体験を行いました。子どもたちは泥だらけになりながら、熱心に土を掘り、サツマイモを見つけると歓声が上がりました。両手いっぱい収穫した後は持ち帰り、親子で食欲の秋を満喫しました。

(市民カメラマン 梅本知榮子さん撮影)

10/27 正しい姿勢で若々しく！



武蔵台公民館で、「メタボ対策にもなる10歳若く見える歩き方」を行いました。ウォーキングに必要な知識を学び、参加者はお互いに姿勢のチェックをするなどして、歩き方の改善に取り組みました。日頃の生活の中でも、姿勢や歩き方を意識して若々しく過ごしましょう。

11/3 科学の力で切りひらけ！勇者ハカセの冒険



図書館で、東京大学CASTによるサイエンスショーを行いました。勇者ハカセが魔王から与えられたさまざまな問題を科学の力で解決していく、実験が盛りだくさんの楽しいショーでした。動画配信を行っていますので、ぜひご覧ください。



You Tube

10/17

コロナ世代の特別な企画



高麗川小学校で、「思い出つくろう！ハッピーイベント」を行いました。中止になった修学旅行に代わる思い出作りをするために、イベントを児童が主体となって考え、ハンターに見つかるな(かくれんぼ)やお化け屋敷(肝試し)、体育館でのバーチャルキャンプファイヤーなどを楽しみました。

11/13

平和な世界に



総合福祉センター「高麗の郷」で日高市戦没者追悼式を行いました。先の大戦の犠牲となられた方々の御霊に対して、哀悼の誠を捧げ、世界の恒久平和を祈念する式典です。5年ごとの節目の年に行い、戦後75年を迎えた今回は新型コロナウイルス感染症感染予防のため、規模を縮小して挙行了しました。

11/1

高麗川公民館文化祭



10月31日から11月8日まで、高麗川公民館で文化祭を行いました。今年は作品展示のみの開催でしたが、芸術の秋にふさわしい作品が数多く並びました。また、1階のロビーではサークル活動の様子を伝えるため、DVDを放映しました。

(市民カメラマン 鈴木國昭さん撮影)

10/5

人形劇がやって来た！



高麗川保育所で、劇団による人形劇が上演されました。40分ほどの間に上演されたお話は、「おもちゃドクター」「チューきちげきじょう」「さんびきのこぶたちゃん」の3つ。コミカルに動くかわいい人形たちに、子どもたちは大喜び！会場は笑顔と歓声に包まれました。